

Jahresbericht 2023

der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen

Wenn ich in meinen Gedanken das zu Ende gehende Jahr Revue passieren lasse, komme ich zum Schluss; das war ein unspektakuläres aber gutes Vereinsjahr. Ich danke allen, welche den Berner-Verein Zürich in irgendeiner Form unterstützt haben. Sei das durch aktive Mitarbeit oder durch die Teilnahme an unseren Anlässen. Am 20. Mai und damit später als in anderen Jahren konnten wir unsere jährliche Tagung der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen durchführen. Das kommt daher, dass das Hotel Landhus im April immer anderweitig besetzt war. An unserer Tagung haben immerhin 30 Mitglieder teilgenommen und das hat mich sehr gefreut. Wir verbrachten einen schönen und unterhaltsamen Nachmittag im Kreise unserer Mitglieder. Ich empfand den Tag als sehr gelungen, auch wenn wir keine Unterhaltung durch Dritte bieten konnten.

Im Jahr 2024 werden wir die 100. Tagung der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen abhalten. Das ist doch wirklich etwas Besonderes, dass wir dann das zweite Jahrhundert in Angriff nehmen dürfen. Gerne würde ich die Tagung 2024 schon etwas speziell und dem Anlass gerecht werdend abhalten. Vielleicht hat eines oder mehrere unsere Mitglieder eine gute Idee für unsere 100-Jahr-Feier! Dann meldet Euch bei mir, ich nehme Vorschläge gerne entgegen.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen an der Tagung kamen die Ehrungen nach der Anzahl Mitgliedschaftsjahren und dem Alter. Die verbleibenden Traktanden erledigten wir danach zügig, um uns wiederum dem Lotto spielen zuwenden zu dürfen. Das fand wie immer guten Anklang und wir konnten uns dabei amüsieren.

Auch andere Anlässe durften wir sehr geniessen. Speziell denke ich an die kurzweilige Vereinsreise an den und auf dem Ägerisee. Auch andere Anlässe werden von unserer Gruppe immer gut besucht. Herzlichen Dank dafür. Daraus nehmen wir die Motivation immer wieder etwas zu organisieren. Macht weiter so!!

Nachdem wir Anfang Januar 2023 Therese Leibundgut zu Grabe tragen mussten, verstarb am 26. September unsere Veteranin Greti Furrer. Ich hatte mich sehr darüber gefreut, dass 15 Mitglieder an der Beerdigung teilgenommen haben.

Am 14. Dezember verstarb leider auch noch unser Ehrenmitglied Elisabeth Brugger. Eine stattliche Anzahl Mitglieder besuchten den Abdankungsgottesdienst in der reformierten Kirche Uetikon am See. Die Nekrologe können Sie diesem Züri-Bärner entnehmen.

Euch allen wünsche ich für das neue Jahr Gesundheit, gute Gesundheit und noch bessere Gesundheit. Was ist das Leben, wenn diese fehlt? Daneben aber viele glückliche Stunden in der Züri-Bärner-Familie.

Euer Obmann, René Wyttenbach